
 
 

 

Question écrite posée par Monsieur Hacken : Les autres potentiels projets de zones de 

rencontre 

 

Outre le projet réalisé sur la Chaussée de Bruxelles le long du parc Duden afin de laisser 

davantage de places aux modes de déplacements doux, vous aviez indiqué réfléchir à d’autres 

initiatives similaires => avez-vous décidé d’autres réaménagements ? Quel bilan faites-vous 

par ailleurs du projet Chaussée de Bruxelles ? 

 

 

 

Réponse de Madame Van den Bosch : 

 

Monsieur Hacken, 

 

La semaine dernière, une deuxième zone "rue réservée au jeu" a été aménagée autour du parvis 

Saint-Antoine. De plus, nous avons reçu des questions de citoyens pour étudier les possibilités 

dans leur quartier, e.a. autour de la place Constantin Meunier, autour de la place Orban et à 

Altitude 100. 

 

Je pense qu'il est encore tôt pour faire une première évaluation du quartier autour de la 

chaussée de Bruxelles. Au cours des premières semaines, les automobilistes ont dû s'adapter 

aux nouveaux aménagements et les riverains se sont approprié l'espace. Certains ont exprimé 

leur inquiétude quant au déplacement du trafic vers la rue du Melon. Il est bien connu que ce 

quartier est utilisé comme raccourci entre le Haut-Forest et Anderlecht, et surtout dans la rue 

du Melon, qui est en pente, les vitesses sont excessives. C'est pourquoi nous étudions, avec les 

services et les comités de quartier, les réponses possibles à ce problème. En outre, nous avons 

reçu de nombreuses réactions positives de riverains qui se réjouissent de cette initiative. C’est 

devenu un lieu où les riverains osent envoyer leurs enfants faire du step ou de patinage, et où 

les parents osent apprendre à leurs jeunes enfants à faire du vélo. 

 

 

 

 

 

  


